

LA COMPAÑÍA HEALTHTECH GLOBAL:

Atrys Chile firmó acuerdos de colaboración con Empresas Banmédica y AGFA Healthcare

Estas nuevas alianzas tienen como fin mejorar la calidad de las atenciones de salud, los servicios y tecnología a la que acceden los pacientes.

Una de las empresas líderes en la prestación de servicios médicos de prevención, diagnóstico y oncología, Atrys Health, firmó el pasado 7 de marzo, un convenio de colaboración con Empresas Banmédica, uno de los grupos privados sanitarios más grandes de Chile, y cuya presencia se extiende en varios países de Latinoamérica, entre ellos Perú, Colombia y Chile.

En la instancia, ambas entidades manifestaron su intención de evaluar la factibilidad de implementar técnicas y tecnologías que les permitan contribuir en asegurar la calidad de las atenciones de salud y a disminuir los costos sanitarios, específicamente a través de la digitalización de procesos asistenciales.

En la firma del acuerdo participaron en representación de Empresas Banmédica, Nicolás Cabello, country manager de Chile, y Arturo Peró, CEO de Prestadores. Mientras que por parte de Atrys firmó su presidente ejecutivo, el Dr. Santiago de Torres.



Dr. Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, y Nicolás Cabello, country manager de Banmédica Chile.



Arturo Peró, CEO de Prestadores Latam de Banmédica; Nicolás Cabello, country manager de Banmédica Chile; Dr. Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health; Juan Mella, country manager Chile, y Javier Ugarte, fiscal y director, ambos de Atrys Chile.



El Dr. Santiago de Torres, presidente ejecutivo de Atrys Health, estuvo de visita en Chile hace unos días como parte de la delegación de empresarios que acompañó al Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez.



El nuevo acuerdo suscrito por Atrys tiene como objetivo mejorar los servicios y tecnología ofrecida a todos sus pacientes a través de Empresas Banmédica.



La firma española Atrys ofrece estandarización de procesos en los diferentes establecimientos que tiene, lo que unido a los grandes volúmenes, según afirman, permite ofrecer precios convenientes.

La firma del convenio entre Atrys Chile y AGFA Healthcare fue celebrado en las oficinas centrales de Atrys, tras varios meses de trabajo en conjunto de las compañías. En la foto, Juan Mella, country manager Chile de Atrys Health; Marcelo Espinoza, regional manager de Latam AGFA Healthcare; Dr. Sergio Hott, jefe médico de Telemedicina de Atrys Health; Marco Márquez, regional service manager de AGFA Healthcare; y Dr. Bernardo Morales, jefe médico de Anatomía Patológica de Atrys Health.



Juan Mella, country manager Chile de Atrys Health, y Marcelo Espinoza, regional manager de Latam AGFA Healthcare.

Marcelo Espinoza, regional manager de Latam AGFA Healthcare, y el Dr. Sergio Hott, jefe médico de Telemedicina de Atrys Health.



FIRMA DEL ACUERDO CON AGFA HEALTHCARE
 Además, Atrys Health suscribió una alianza, el 20 de marzo, con AGFA Healthcare, la compañía multinacional dedicada al desarrollo de sistemas analógicos y digitales, en el ámbito del procesamiento y gestión de imágenes médicas, a través de su producto AGFA Enterprise Imaging, cuya presencia se extiende en varios países de Latinoamérica, entre ellos México, Brasil, Perú, Colombia y Chile.
 Durante la reunión los representantes de ambas compañías destacaron su compromiso de evaluar oportunidades en las áreas de diagnóstico por imagen, anatomía patológica, patología molecular y genética, que contribuyan al crecimiento de sus respectivos negocios y que a su vez, vayan más allá de la tradicional relación de cliente-proveedor.
 En la firma del acuerdo participaron por AGFA Healthcare, Marcelo Espinoza, regional manager Latam, y Marco Márquez, services manager Latam. Mientras que Atrys Health Chile estuvo representado por Juan Mella, country manager de Chile; el Dr. Sergio Hott, jefe médico de Telemedicina, y por el Dr. Bernardo Morales, gerente médico de Anatomía Patológica.

Marco Márquez, regional service manager de AGFA Healthcare, y el Dr. Bernardo Morales, gerente médico de Anatomía Patológica de Atrys Health.



El equipo completo de Atrys Health y AGFA Healthcare que participó en la celebración del acuerdo.